

Mein Prinz

3

Es war einmal ein kleines Mädchen namens Hannal. Das lebte mit ihren Eltern und ihrem Bruder in einem großen Haus mit einem schönen Garten.

Sie hatte eine glückliche Kindheit, doch plötzlich wurde die Kindheit getrübt weil das Mädchen merkte dass es nicht so laufen konnte wie die anderen Kinder.

Es kam in ein Krankenhaus und dort stellten die Ärzte Lähmungen im den Beinen fest. Hannal bekam einen Rollstuhl und lernte damit fahren, plötzlich war sie wieder glücklich. Hannal verbrachte noch einige Jahre zu hause, doch plötzlich kam die Schulzeit und das Mädchen zog nach Innsbruck in eine Klosterschule. Dort lernte sie Mädchen und Jungen in ihrem Alter und mit dem gleichen Handicap kennen.

Circa 1 Woche in der Schule, rollte ein junger Bursche mit blonden schönen Locken auf Hannal zu.

Sein Name war Armin und er kam in die gleiche Klasse. Hannal war schlecht in Mathematik und Armin half ihr viel. Armin und Hannal verliebten sich und waren das einzige Liebespaar in einer Klosterschule. So verbrachten wir eine schöne Kindheit und eine lustige Schulzeit miteinander. Die Zeit verging wie im Fluge und das Mädchen zog nach 9 Jahren wieder nach hause. Armin schrieb ihr fleißig, doch leider kam nach einiger zeit die Nachricht, Armin sei nach einer schweren Krankheit verstorben. Hannal wird ihren kleinen Prinzen nie vergessen.